MEM145

Les enjeux de la filière uranifère au Québec

6211-08-012

Le 16 septembre 2014

Bureau d'audiences publiques sur l'environnement (BAPE) Commission d'enquête sur la filière uranifère québécoise Attn.: Louise Bourdage Édifice Lomer-Gouin 575, rue Saint-Amable, bureau 2.10 Québec (Québec) G1R 6A6

Objet : Appui à la filière uranifère québécoise

Madame et messieurs les commissaires,

Courriel: uranium@bape.gouv.qc.ca

J'appuie la filière uranifère québécoise pour les raisons économiques suivantes :

- Contribution à la création de richesse et à la croissance économique du Québec :
 - Création d'emplois directs et indirects
 - Retombées économiques pour les entreprises locales, régionales et provinciales
 - Paiements de taxes à la consommation, impôts sur le revenu et droits miniers
- Diversification de l'industrie minière québécoise;
- Développement d'une nouvelle expertise exportable;
- Nouveaux investissements étrangers au Québec;
- Important attrait pour le développement du Plan Nord.

Je ne désire pas présenter mon opinion lors des audiences publiques du BAPE.

Cordialement,

Nochane Rousseau, CPA, CA

Citoyen canadien

2833, rue des Harfangs St-Laurent (Québec) H4R 2W1

nochane.rousseau@ca.pwc.com